
 
Da: Soffritti Renato [mailto:renato_soffritti@libero.it]  
Inviato: sabato 8 ottobre 2005 4.03 
A:Quotidiani Locali, Comitati e Associazioni 
Oggetto: Comunicato Stampa 
 

Con stupore ho scoperto su Internet che il Comune di Parona è uno dei pochi della nostra 
circoscrizione che non mette a disposizione un seggio per le elezioni delle Primarie 
dell’Unione che si svolgeranno il giorno 16 ottobre 2005. 
  
Nella stessa data Parona inaugura invece il Palazzo Comunale con lo stemma e il Gonfalone. 
Leggo i nomi degli invitati e noto la totale assenza di politici dell’Unione. 
  
Non è che il nostro Sindaco simpatizzi solo con il Centro-Destra ? 
  
Come mai il Sindaco che ha avuto come maestro S. Colli per due Legislature, non ha  ancora 
capito l’importanza dei buoni rapporti politici trasversali che hanno dato lustro al Paese.  
  
Il consenso di “Insieme per Parona” è stato ottenuto da una Lista Civica che ha catalizzato 
sia i voti del Centro-Sinistra che i voti del Centro-Destra. 
  
Per l’unico Oppositore del Paese questi comportamenti sono una manna, visto che il Sindaco 
sta deludendo sempre più persone, mi riferisco ai genitori degli alunni che per la prima volta 
a Parona si sono lamentati tramite i Giornali per la mancanza dell’ora obbligatoria di 
educazione-fisica, mi riferisco ai tanti che hanno votato “Insieme per Parona” che ora si 
preoccupano per il loro Paese che lo vedono non più considerato ma ridicolizzato e hanno il 
timore di perdere anche le entrate economiche. 
  
E  la minoranza, che continua a non vuole essere Opposizione, considerata dal Sindaco e 
dalla Maggioranza “Usa e Getta” che fa ? 
  
Continua a credere che prima o poi il Sindaco gli darà il posto promesso nella S.p.A, che 
hanno rivendicato nell’ultima seduta del Consiglio Comunale, incuranti dei segnali politici 
che dovrebbero preoccupare almeno il Capo-Gruppo. 
  
Mi auguro che dai suoi capi di partito riceva una meritata tirata di orecchie, visto che 
l’attuale condotta politica, di fronte all’opinione pubblica, non sembra possa portare 
consensi. 
  
Visto che sull’ambiente sarà un “Autunno e un Inverno di fuoco”  vi trasmetto in allegato le 
richiesta documenti che domani metterò a protocollo sui monitoraggi che il Comune avrebbe 
dovuto fare, l’interrogazione sulla “disponibilità seggio per le Primarie dell’Unione”, 
l’interpellanza propositiva  sull’ora di educazione-fisica e l’invito con i partecipanti 
all’inaugurazione del Palazzo Comunale. 

  
 
 
 
 
 
 

 



INVITO e PARTECIPANTI PALAZZO COMUNALE 

La S. V. è invitata 

a partecipare 

alla cerimonia di inaugurazione 

del Palazzo   Comunale, 

dello Stemma 

e del Gonfalone 

che si terrà 

Domenica 16 Ottobre 2005 

ore 10.00 

Piazza Signorelli, 1 Palazzo   Comunale di Parona 

Aprirà la cerimonia 

 la Prof. Maria Forni 

 con un intervento sul tema: 

 "Lo stemma nella storia d'Italia: 

significato e tradizione" 

Seguirà rinfresco 
Saranno presenti: 
S. E. Dr. COSIMO MACRÌ 
Prefetto dì Pavia 
S. E. Mons. CLAUDIO BAGGINI 
Vescovo Diocesi di Vigevano 
On.le GIACOMO DE GHISLANZONI CARDOLI 
Pres. Commissione Agricoltura della Camera 
Dr. VINCENZO MONTEMAGNO 
Questore di Pavia 
Ten. Col. Dr. NICOLA DEODATO 
Comandante Guardia di Finanza di Pavia 
Dr. PIERCARMINE SANTE SICA 
Capitano Carabinieri Compagnia di Vìgevano 
Avv. DARIO INVERNIZZI 
Assessore Provinciale 
  



RICHIESTA DOCUMENTAZIONE MONITORAGGIO AMBIENTALE 
  
Oggetto: Richiesta Documentazione 
  
Io sottoscritto Soffritti Renato ho preso visione delle disposizioni datate 17/03/99 del 
Ministero dell’ambiente di concerto con il Ministero dei beni e le attività culturali che 
esprime giudizio positivo circa la compatibilità ambientale del progetto relativo all’“unità di 
trattamento ceneri a servizio dell’impianto per il recupero e la valorizzazione energetica dei 
rifiuti solidi urbani ed assimilabili” da realizzarsi in Comune di Parona (PV) località 
presentato da Lomellina Energia S.r.l. a condizione che si ottemperi alle seguenti 
prescrizioni: 
  
f) di intesa con le Autorità responsabili per le verifiche delle soglie di accettabilità dei rifiuti 

trattati e per le discariche di conferimento, dovrà essere predisposto uno specifico 
programma di controlli che preveda monitoraggi cadenziati nel tempo sia delle ceneri da 
trattare che delle ceneri inertizzate; 

  
Preso atto che il Comune ha espresso i seguente parere: 
  
3) lo stoccaggio delle ceneri leggere non deve essere superiore al quantitativo producibile in 

tre giorni; 
  
4) lo stoccaggio del materiale inertizzato non risulta previsto e quindi l’impianto di 

inertizzazione può funzionare solo se è presente l’automezzo che porta via il rifiuto non 
pericoloso che viene prodotto dall’impianto; 

  
7) devono essere evitati e garantiti nel modo più completo sversamenti sul suolo e nelle 

acque delle ceneri leggere prodotte dall’impianto di termoutilizzazione; la parziale 
differenziazione tra la prescrizione n.3 del Comune di Parona (un massimo di tre giorni 
di stoccaggio delle ceneri inertizzate) … 

  
Pertanto richiedo: 
-     Il monitoraggio e le analisi che il Comune di Parona ha effettuato sia per le ceneri da 

trattare che per le ceneri inertizzate di Lomellina Energia ed eventuali ordinanze, 
 provvedimenti o controlli effettuati per lo stoccaggio delle Polveri o residui di fonderia. 

-     Il monitoraggio o le analisi che il Comune ha effettuato per la salvaguardia del suolo, 
riguardo ai pozzi perdenti all’interno del termodistruttore e delle altre Aziende presenti sul 
territorio di Parona, ivi incluso il controllo dei registri e le ditte che provvedono allo 
svuotamento. 

  
Se in Comune non è presente la documentazione richiesta chiedo che il Sindaco mi 
rilasci una comunicazione scritta.  

  

DISPONIBILITÀ SEGGIO PER LE PRIMARIE DELL’UNIONE 

Al SINDACO del Comune di Parona 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO : Disponibilità Seggio Elettorale per Primarie dell’Unione 
Premesso e considerato che: 



  
Ho verificato su Internet che per il seggio delle primarie dell’Unione, Mortara ha come 
Comuni collegati Ceretto e Parona. Altri paesi limitrofi hanno dato la loro disponibilità 
di un seggio per questa democratica espressione di voto per il nostro futuro candidato 

Premier 

Pertanto Chiedo 
  
Anche in qualità di Res. per l’Italia dei Valori di Di Pietro per Parona  per quale motivo il 
Comune di Parona non ha messo un seggio a disposizione per le Primarie dell’Unione, visto che 
tanti Anziani o cittadini non auto-muniti non potranno recarsi a Mortara per esprimere la propria 
democratica preferenza il giorno 16 Ottobre 2005. 
  
Che informazione farà il Comune e che servizi intende mettere a disposizione per permettere a 
queste persone di esprimere la propria preferenza. 
  
Viste le scadenze ravvicinate per il giorno del voto, chiedo risposta scritta con urgenza e  che la 
medesima Interrogazione venga discussa nella prossima seduta Consigliare. 

  
INTERPELLANZA PROPOSITIVA  SULL’ORA DI EDUCAZIONE-FISICA 

  

Al SINDACO del Comune di Parona 

INTERPELLANZA 

OGGETTO : Interpellanza sulla Palestra e sull'ora di educazione fisica 
Premesso e considerato che: 

  
A seguito dell'articolo apparso sull'Informatore Lomellino in cui i genitori degli alunni 
della Scuola Elementare di Parona, vogliono far conoscere la situazione dei loro figli 

per quanto riguarda l'ora di educazione fisica da fare durante l'anno scolastico 

Preso atto che 

L'ora di educazione fisica è obbligatoria nel programma scolastico. 

Chiedo 
  
1) Se corrisponde a verità il fatto che gli alunni della Scuola Elementare di Parona debbano 

rinunciare all'ora di educazione fisica a causa dell'inagibilità dell'attuale Palestra scolastica 
  
2) Poiché è mia convinzione che la nuova Palestra Comunale non sarà terminata in tempi brevi, 

chiedo al Sindaco quali provvedimenti intende intraprendere affinché gli alunni della Scuola 
Elementare di Parona possano effettuare da subito l'educazione fisica 

  
3) Considerato che la Casa per l'Anziano possiede una Palestra attrezzata per l'educazione fisica non 

sarebbe possibile, data la vicinanza degli edifici, permettere agli alunni della Scuola Elementare 
di poterne usufruire valutando i tempi e i modi per non impedire la normale attività degli ospiti 
in attesa dell'ultimazione della Palestra Comunale? 

  
  


